

# Finanzspritze für junge Kreative

Kreissparkasse Gelnhausen unterstützt Theaterprojekt am Grimmelshausen-Gymnasium mit 1200 Euro



Die Verantwortlichen der Theaterstage am Grimmels nehmen den symbolischen Sparkassenscheck entgegen.

FOTO: LUDWIG

**Gelnhausen** (jol). Heute Abend präsentieren zwei Kurse am Grimmelshausen-Gymnasium ein gemeinsam erarbeitetes Stück in der Schulaula. Am Mittwoch besuchten Horst Wanik und Matthias Peil die Proben im Namen der Kreissparkasse Gelnhausen. Und sie waren nicht mit leeren Händen gekommen. So unterstützt das Geldinstitut das Projekt mit 1200 Euro.

„Wir sind sehr froh, dass wir unseren Schülern ein solches Projekt anbieten können“, begrüßte Fachbereichsleiter Eiko Fues die Gäste am Grimmels. Die Kreissparkasse Gelnhausen leistet mit 1200 Euro einen wichtigen Beitrag, dass die

„Hanauer Schultheatertage Kids“ und ein weiteres Projekt im Rahmen der Kurse „Darstellendes Spiel“ in der zwölften Jahrgangsstufe umgesetzt werden können.

## **Horst Wanik: Schule ist mehr als Lernen und Lehren**

„Es ist sehr wichtig, dass Schule mehr bietet als nur Lernen und Lehren“, fasste Horst Wanik zusammen. Deshalb war der Sparkassenchef mit Matthias Peil in die Aula gekommen, um die Zuwendung zu überreichen und sich zugleich ein Bild vor Ort zu machen.

Die Lehrerinnen Christine Heinrich und Jacqueline Altmann be-

richteten von den Proben. Eine gemeinsame Inszenierung gehört zum Lehrplan im Kurs „Darstellendes Spiel“. Dabei schnuppern die Schüler nicht nur Rampenlicht, sondern lernen alle Arbeits- und Planungsvorgänge einer Aufführung kennen. Durch Mittel der Kreissparkasse, der Schule und Eltern konnte Schauspieler Ferenc Kreti als Mitstreiter gewonnen werden.

Unterstützt werden die beiden Kurse von der Technik-AG um Sebastian Eichenauer. Der Besuch der Sparkassenvertreter dauerte nicht lange, denn bis zur Aufführung lag noch viel Arbeit vor den Schülern. Der Vorhang soll sich heute Abend um 19 Uhr in der Aula heben.